

Sons

Grommeler, se dit du sanglier quand il utilise sa voix. Vous comprendrez qu'il est difficile, par l'image, de représenter les vocalisations du sanglier. Je me limiterai donc à quelques exclamations verbales sur le sujet. Ce thème est néanmoins de grande importance quant aux indices de présence du sanglier, notamment quand l'observateur est posté la nuit en lisière de forêt.

Les émissions vocales jouent un grand rôle dans le comportement des sangliers. Leur registre sonore est certainement l'un des plus importants parmi les grands animaux de notre continent.

La laie émet un puissant "fffe" quand elle exprime l'inquiétude. Suivi par le cri "rouf", celui-ci met en fuite toute la famille.

Des sons graves et continus sont émis par la laie pour appeler ses petits. Ceux-ci répondent par des grincements de dents. Le marcassin fait néanmoins entendre des "ouik, ouik" quand il a perdu sa mère.

Il est également possible d'entendre des cris stridents de douleur quand un animal a été mordu par un congénère lors de disputes ou lorsqu'il est blessé ou a été en contact avec une clôture électrique par exemple.

Le mâle fait également de gros grognements ou claque des mâchoires lorsqu'il est irrité ou est en rut.

